



GEMEINDE

Mitteilungen

Rücktritt aus der Bildungskommission

Mit Schreiben vom 24. Januar 2023 hat Frau Rebecca Amrein den Gemeinderat über ihren Rücktritt aus der Bildungskommission per Ende des Schuljahres 2022/23 informiert. Der Gemeinderat hat den Rücktritt mit Bedauern zur Kenntnis genommen. Die Schule Ballwil verliert mit Frau Amrein ein langjähriges und engagiertes Mitglied dieses für die Bildung wichtigen Gremiums.

Rebecca Amrein wurde im August 2013 in die damalige Schulpflege gewählt und hat im Rahmen ihrer Arbeit das Gremium und die Schule Ballwil mitgeprägt. Der Gemeinderat dankt Rebecca Amrein für ihre wertvolle Arbeit für die Schule Ballwil und damit für unsere Zukunft. Der Nachfolgerin oder der Nachfolger in die Bildungskommission wird voraussichtlich an der Gemeindeversammlung vom 6. Juni 2023 gewählt.

Kauf Restaurant Sternen

An der Gemeindeversammlung wurde der Kauf des Restaurants Sternen durch die Ge-

meinde angekündigt. Die Liegenschaft Sternen liegt an einer strategisch wichtigen Lage im Dorf. Der Kauf ermöglicht es der Gemeinde, die dortige Entwicklung mitzubestimmen.

Inzwischen ist der Kauf getätigt und notariell beglaubigt. Der Kaufpreis beträgt CHF 2'150'000. Auf diesen Betrag einigte man sich auf Grund der Verkehrswertschätzung eines gemeinsam bestimmten Schätzers. Der Kauf wurde mit der Controllingkommission und der Arbeitsgruppe Finanzstrategie besprochen und von den beiden Gremien gutgeheissen. Da es sich bei diesem Betrag um Finanzvermögen (Geldanlage) handelt, muss er laut Gemeindeordnung nicht von den Stimmberechtigten genehmigt werden.

Der Mietvertrag zwischen Heinz Forster und Maria Lampert wird von der Gemeinde übernommen. Maria Lampert wird das Restaurant mit ihrem Team weiterführen. So kann das Restaurant und der Saal, ein wichtiger Raum für Ballwiler Vereine, bis auf Weiteres für Gäste und Vereine erhalten bleiben.

Der ehemalige Sternenwirt Heinz Forster wird weiterhin in der Wohnung über dem Restaurant wohnen bleiben. Die Gemeinde schliesst mit ihm einen Mietvertrag zu üblichen Konditionen ab. Der Gemeinderat dankt Heinz Forster für die Bereitschaft, das Restaurant Sternen der Gemeinde zu verkaufen und wünscht ihm das Allerbeste für die Zukunft. Maria Lampert und ihrem Team wünscht er viel Freude und Erfolg und viele zufriedene Gäste.



Historisches Bild um ca. 1900:
Rechts Restaurants Sternen, links Sternenschür,
im Hintergrund Bahnhof Ballwil